
川西市老人クラブ連合会 

2023 年 1 月 25 日 

令和５年１月度 理事会 議事録 

 

日 時＝令和５年１月 17 日（火） ９：３０～１２：００ 

場 所＝キセラ川西プラザ福祉棟２Ｆ 共用会議室 A 

出席者＝岡田・西浦・前田・宮前・沖・夏目・藤田・木下・星・福武・佐藤・前西・山本・

西良・越智・事務局＝坂本  （アンダラインは欠席者） 

 

 1．会⾧挨拶 

 第八次のコロナ感染時期に突入。又今日は 28 年前に阪神大震災が発生しました。地区老

の会合で、12 月に実施された単老会⾧会議で意見が少ないと言われても、役員との対面形

式・録音をすると言われたら発言しにくいとの意見があった。来年は改善して貰いたい。（録

音は特に断らなくて良いのでは） 

 今日の会合でも地区老会⾧から何かご意見を頂けますよう、お願い致します。 

 

２．連絡事項・協議事項 

１）1 月 18 日（水）市老連新年互礼会 11 時～アステ６Ｆ大ホールで開催。 

9 時に集合をお願いいたします。 

２）敬老規程（案） 

  第 3 条に但し書きとして、「但し、本人の意向を単老会⾧が確認し、申請によって支給

する」、および、「お祝い状」の文言を過去の資料を調査し再確認することで承認され

た。 

３）5 月総会の日程（※24 日（水）アステホール仮押さえ済） 

４）単老が直接市老連に登録する案について検討した。 

・地区老が解散したところ、今後新たに地区老会⾧が決まらない所の対応 

・出来れば最寄りの単老に入会して頂く。 

・出来れば最寄りの地区老連に入会して頂く。 

・情報の伝達ルールをどのようにするか考えておく必要がある。（IT 化はまだ時間がか

かる） 

・国・県・市からの補助金が出ているのでそれに対応した組織にしておく必要がある

ようだ。 

・今後の検討課題とする。 

・昨年解散したグリーンハイッツの今後の対応をベースに考えていく。 

５）市から自治会への補助金が零になる通知書が出たようだが？  



  ・川西市総合政策部参画協働課からお知らせ文章を入手 

・令和５年度以降の自治会報奨金の交付はありません。 

  ・現在、新たな補助制度について検討しています。 

  ・令和５年２月頃をめどにご案内します。 

  ・市老連については、事業奨励補助金制度に移行が検討されている。2 回目の打合せ会

が予定されている。 

 

３．各部報告 

１）総務部 

① 12 月 20 日（火）忘年会の会計報告し、残金を本日返金した。 

  ２） 企画部 

① 2 月 28 日（火）多田地区へ市老連から訪問予定 

３）広報部 

   ① 「りんどうシニアクラブ川西」50 号原案報告 

   ・今回からの改善点：左閉じにしファイルをし易くした。文章横書き。タイトルの

ロゴ変更。店舗に貼られている、ショッピングカードのシールを掲示。 

   ・市⾧との懇談会記事の写真とタイトルを逆にする 

② 2 月 22 日（水）10 時から、市老連事務所で広報部会開催予定 

４）文化部 

  ① 令和５年度の予定 

   ・カラオケ発表会は 8 月 11 日の予定（開催日は確定） 

   ・演芸発表会は 11 月 17 日の予定 

   ・1 泊旅行は 10 月の予定 

５）スポーツ部 

  ① 令和５年度の予定（資料あり） 

  ・ＧＧ大会 6 月 1 日、ゴルフ大会 9 月 25 日、ボッチャゲーム 7 月 25 日、10 月 19 日 

６）女性部 

  ① 阪神北ブロック女性部研修会について 

   ・2 月 3 日（金） 伊丹市にて実施 

   ・川西市から 6 名の参加予定 

  ② ハイキングについて 

   ・3 月 24 日（金）絹延橋公園集合で動物園⇒緑のセンター⇒池田城まで約４ｋｍ 

   ・近々案内状発行予定 

 ７）会計 

 ８）事務局 

   ・市老連事務局の引継ぎの案が出来ましたら、２回目の説明会を実施します。 



 

４．その他（各地区老報告） 

１）加茂小地区老連（11 単老）から 

  ・令和 5 年度は役員改選の年であり、1 月 21 日に新年互礼会を開催して意見交換予定 

  ・3 月 14 日に 11 クラブ合同ふれあいＧＧ大会開催予定 

２）北稜地区老から 

・2 つの単老で 2 か月に 1 回会合を実施している。 

・両クラブからの参加者数を増やして会合すれば、いろんな意見が出るのでは？ 

・今年 3 年ぶりに単老の会食会をかぐらざかで開催予定 

３）川小地区老から 

  ・女性部の会合に単老の女性部も参加して、女性部の活動を見えるようにして貰いた

い。 

 ・12 月阪神北ブロックの会合で、農家から作物を入手し会員さんに販売するような活      

動をしようとの意見が出た。 

  ・次期指導者の発掘をかねて、会員が喜ぶような企画を検討する会合を、六甲荘で飲

食しながら行っている。 

４）東谷地区老から 

  ・1 月 13 日地区老会を実施、会費 1000 円で 2000 円相当のお寿司を 2 個出して、1 個

は奥さん用とした。年間の実施行事を報告した。 

  ・ラジオ体操が人気で、実施クラブが増えている。 

・キセラ、下財でも実施されている。 

  ・餅つき大会に老人は少なかったが、参加してくれた中で 1 名入会してくれた。 

５）矢問では、夏祭りにウナギつかみ取り大会を行った。後市会議員がさばいてくれた。 

 ６）けやき坂では、春祭りを行っている。 

 

 

次回理事会 令和５年２月 21 日（火） 9 時 30 分～12 時 キセラ２Ｆ共用会議室 A 


